
Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 14. März 2019 von Gemeinderat Berno Mogel 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 12.03.2019 
 
 

Betreff: Ausbau des Radweges Georgigasse – Abschnitt Schloßstraße zur Baiernstraße 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 

 
 
Am 12.06.2018 hat mein Kollege, GR Mag. Rudolf Moser, an Sie eine Anfrage betreffend den 
Zeitpunkt des seit längerer Zeit geplanten Ausbaus des Radweges entlang der Baiernstraße 
zwischen der Schloßstraße und der Baiernstraße gerichtet. Wie bereits zum damaligen 
Zeitpunkt ausgeführt, befinden sich in der Georgigasse das GIBS und die Schulen der Grazer 
Schulschwestern mit insgesamt mehr als 1.600 Schülern. Zusätzlich wurden in der 
unmittelbaren Umgebung weitere Mehrfamilienhäuser errichtet. Auch die Auster und das 
ASKÖ-Stadion befinden sich in der Nähe.   
 
In ihrer Anfragebeantwortung haben sie angeführt, dass die erforderlichen Verfahren und 
Umplanungen für Entwässerungen noch im Jahr 2018 abgeschlossen sein werden und eine 
Umsetzung für das Frühjahr 2019 geplant ist.  
 
Da seither keine weiteren Informationen transportiert wurden, ergeht an Sie, sehr geehrte 
Frau Stadträtin namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklub nachstehende 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Bis zu welchem Zeitpunkt ist mit dem Ausbau dieses für die Verkehrssicherheit wichtigen 
Projektes zu rechnen? 


